

PODER Y DINERO



**Por Víctor
Sánchez Baños**

RESPONSABILIDAD SOCIAL CORPORATIVA: ACCIONA, bajo el liderazgo de Miguel Ángel Alonso, se puso en marcha el parque eólico El Cortijo, de 183 MW en Tamaulipas, la primera instalación eólica que entra en operación de las asociadas a la reforma energética en México. Quince meses después de iniciadas las obras en la entidad gobernada por Francisco García Cabeza de Vaca, la compañía conectó los primeros aerogeneradores a red, proceso que se prolongará en las próximas semanas hasta la puesta en operación comercial del conjunto de la instalación. La inversión ronda los 235 millones de dólares.